

Nomination de Günter Weber en tant que Président-Directeur Général de GROUPAUTO International et départ à la retraite de Holger Hellmich.

Neuilly-sur-Seine, le 21 novembre 2023 - Le Conseil d'Administration de GROUPAUTO International (GAI) a proposé la nomination de Günter Weber en tant que nouveau Président-Directeur Général de GAI lors de la prochaine assemblée générale des actionnaires. Cette nomination sera effective le 1er janvier 2024.

Günter Weber prend la responsabilité de GAI, fort d'une expérience internationale d'environ 30 ans dans le secteur automobile. Il se distingue par sa connaissance très large de la distribution internationale de pièces détachées et des réseaux de garages. Il a par ailleurs une appréhension très fine du management d'entreprises opérant sur le plan international et des enjeux politiques afférents.

L'actuel Président-Directeur Général, Holger Hellmich, a décidé faire valoir ses droits à la retraite à compter du 31 décembre 2023. Pour une période de trois mois jusqu'au 31 mars 2024, les actionnaires le nommeront Directeur Général Adjoint afin de faciliter le transfert des responsabilités.

Jean-Jacques Lafont, Président du Conseil d'Administration de GAI, a déclaré : *« C'est avec des sentiments partagés que je considère cette annonce. D'une part, Holger nous manquera à tous car, durant son court mandat de PDG, il a fait un travail remarquable pour développer GAI en dépit de circonstances difficiles dues à la pandémie. Je lui souhaite le meilleur pour sa retraite bien méritée. D'autre part, je suis ravi que Günter ait été choisi pour prendre la direction de GAI. Sa riche expérience du marché de l'après-vente automobile et sa connaissance approfondie des défis auxquels l'industrie automobile est confrontée seront extrêmement précieuses pour les années à venir. Nous l'accueillerons chaleureusement au sein de la famille GAI ».*

Günter Weber a ajouté : *« Je suis ravi et honoré de succéder à Holger à ce poste prestigieux en cette période de défi et d'opportunité et je me réjouis de poursuivre le parcours couronné de succès de GAI dans le cadre de sa nouvelle stratégie. »*

Holger Hellmich, l'actuel Président-Directeur Général, a déclaré : *« Ces deux dernières années ont été une expérience fantastique et fructueuse pour tous les adhérents et fournisseurs de GAI. Avec la nouvelle stratégie "Driving to Tomorrow", nous avons posé les jalons d'une nouvelle réussite commerciale pour tous nos partenaires. »*

À propos de GROUPAUTO International (GAI)

GROUPAUTO International est un groupement international de premier plan et l'un des plus grands réseaux mondiaux tant pour la distribution de pièces détachées d'origine ou d'équipementiers que pour la réparation et l'entretien des véhicules. GAI fournit des services pour les véhicules légers et poids lourds et possède plus de 8 200 ateliers de réparation et d'entretien dans plus de 40 pays.

Contact Presse

Tini Labitzke

Christiane.labitzke@groupauto.com

Tel: +33 (0)1 46 37 86 05